

NIDIFICACION DEL ESTORNINO PINTO

El 29 de octubre de 1988 en Bernal, Buenos Aires, observamos un ejemplar de estornino pinto, *Sturnus vulgaris*, que se desplazaba nerviosamente de un árbol a otro, llevando en el pico un gusano.

Luego de unos diez minutos en que se mantuvo en la misma actitud, se acercó a un árbol (muerto en pie) de unos cinco metros de altura, desprovisto de ramas, para luego alejarse rápidamente. Este comportamiento lo reiteró tres veces llevando también alimento en el pico.

Al acercarnos comprobamos que el árbol

estaba podrido y que en él había dos nidos de carpintero; uno de ellos, a tres metros de altura, era utilizado por el estornino, no pudiéndose ver, por la altura y por la imposibilidad de trepar, si el alimento estaba destinado a un adulto incubando o si ya tenía pichones. El diámetro de la entrada del nido era de unos 12 cm.

El árbol se encontraba en medio de un pastizal a 150 metros aproximadamente de la costa del Río de la Plata.

Carlos Schmidtutz y Carlos Agulián



Estornino junto a su nido
(en Alemania Federal).